

Académie Internationale
des Beaux-Arts du Québec



Démarche artistique

Voilà maintenant près de dix ans que Denis Moreau, peintre sculpteur artiste multidisciplinaire, s'est installé dans la région de Lanaudière. Avec les années, il a su aménagé l'atelier de rêve sur le bord de la rivière Ouareau, dans lequel il peut laisser aller toute sa créativité. Selon Moreau, l'impulsion artiste est sans doute l'interprétation de ce qui est déjà sous nos yeux, tout ce qui est déjà créé, cette source intarissable... l'Univers. Cet Univers, ce grand Panorama, cette Terre où nous posons momentanément les pieds, toutes les facettes de ce monde l'interpellent, l'habitent; elles sont, pour lui, une source d'inspiration. Son art est plein d'images fortes remplies de poésies certes, mais aussi d'interrogation à l'égard de la fragilité du monde qui l'entoure. Avec tout ce questionnement, toute sa vulnérabilité, Moreau nous livre des œuvres originales, authentiques. Il est un artiste inspiré oui, assurément. Grâce à son approche singulière de l'art et sa quête personnelle, Moreau participe à sa façon au partage d'énergie nécessaire à l'équilibre de la vie. À vous de dénicher dans sa [boutique en ligne](#) ce coup de cœur, cette bouffée d'énergie qu'il aimerait tant partager avec vous!